



校長だより No.6

2025. 9. 1

今日、2学期の始業式を行いました。今年の夏休みは、特に暑い日が多く体調管理に気がつかれましたね。何人かのお子さんが、体調を崩したということをお聞きました。9月も暑さが厳しい日が多くなりそうです。特に、子どもたちの水分補給や表情などの様子をしっかり確認し、安全に過ごしたいと思います。

さて、夏休み中、家庭内でお子さんが役割を果たせるような取組についてご協力いただき、ありがとうございました。家族の一員として役割を果たし、感謝されることは、将来の社会的自立の基盤となります。先日、職員研修でお聞きした講話で、これからの障害福祉は、利用者中心の支援「意思決定支援」にシフトしていくという社会福祉の動向を学びました。その中で、学校の役割は、豊かな体験と経験を提供し、そこで、子どもたちが自分の意見が言える、聞いてもらえるという体験を積み重ねる中で、社会のルールなどと折り合いをつけることを身に付けることではないかとお聞きました。

様々な学習活動を通して、子どもたちとの意思疎通を大切にしていきたいと思います。

【2学期 始業式 あいさつ】

今日は、9月1日、元気な皆さんに会えて、うれしいです。

夏休みが終わりました。夏休み中の、校長先生からのお願いを覚えていますか？

できた人は、手をあげてください。

- 1 早寝、早起きして朝ご飯を食べる。
- 2 歯磨きを毎日する。
- 3 家の人と話し合って決めたお手伝いをする。

がんばった自分に大きな拍手をしましょう。

2学期が、始まりました。

- 1 遊園地やショッピングモールへのお出かけがあります。
- 2 林間学校や宿泊学習があります。
- 3 中学生は、校内実習や校外実習があります。
- 4 星の王子様も楽しみですね。
- 5 12月には学習発表会があります。

2学期もたのしくがんばりましょう。